

学校だより

地域とともにある学校

~三つの満足で「学校」大好き~

令和7年7月18日 No.8

《文責：校長（島田）》



いずみん

1学期が終わります。

いよいよ、本日の終業式で1学期が終わり、明日からは夏休みとなります。しかし、夏休みといつても中学生は部活動や学習会、中学3年生は受験勉強もあります。小学生は前半に水泳教室がありますが、その後は、自由な夏休みとなります。昔は8月31日までの夏休みでしたが、今は少し早めの2学期です。この暑さもまだまだ続くと思いますが、熱中症や水難事故、また、あらゆる事故に気をつけて楽しい夏休みを過ごしてもらいたいと思います。また、楽しいのはいいことですが、すべきことをしないとサザエさんのカツオくんやちびまるこちゃん、のび太君のように後で慌ててしまうことになります。規則正しい生活をしておかないと夏休み明けがきつくなり、自分に返ってきます。しまった！やつておけば…と思うことも経験ですが、その経験をいかすことが大切だと思いますので、ぜひ、お家でも声かけをお願いします。詳しくは担任の先生からも子供たちには話をされています。健康で安全で学びもいのちもくらしも満足できる夏休みにしてほしいと思います。

ふれあいタイム「夏野菜カレー作り」!!!

先日、紹介しましたふれあいタイム「夏野菜カレー作り」を17日に実施しました。前日からの米とぎや準備等も含め、生徒会及び中学生ががんばってくれました。また、当日は、1・2年生が野菜の収穫、3・4年生がデザート作り、5・6年生がカレー作り、中学生もカレー作りと調理してくれました。延々と野菜を切る子、肉を炒める子、役割を分担しながら取り組んでいました。先生方も手伝ってくださいり、スムーズに活動することができたようです。そして、夏野菜がたくさん入ったカレーが出来上がりました。味もとても美味しいで、子供たちも大喜びでした。

今回は生徒会が主催でカレー作りに取り組みましたが、小中学生がさらに仲良くなつたと思います。夏休み前最後ですが、楽しい活動ができました。これも、野菜を作るために携わった方、お世話した小学生、調理した小中学生、お米を提供してくださった保護者の方、炊飯器を貸していただいた平本さんや泉まちづくり協議会の方、先生方、たくさんの方々の思いと協力で成し遂げられた活動でした。多くの方に感謝いたします。ありがとうございました。



